



Inge Dorschner

# Neues aus dem Gemeinderat Pleinfeld

Gemeinderatssitzung vom 18.03.2021



Bernhard Endres

## Waldumbau: Fit für die Zukunft

Rechtzeitig vor dem internationalen Tag des Waldes am 21. März informierte Revierförster Bernd Kraus über den Zustand unseres heimischen Waldes.

**Sein Waldzustandsbericht:** Der Pleinfelder Gemeindewald besteht zu 63 Prozent aus pfahlwurzelnden Kiefern. Unsere Sommer werden immer heißer. Kraus machte daher deutlich: „Die Kiefer hat zu kämpfen.“ Aber nicht nur die Trockenheit macht ihr zu schaffen – auch der Kiefernprachtkäfer, der Wind und der Schnee tun ihr Übriges. Unser Gemeindewald muss daher für die Zukunft fit gemacht werden. Fichtenmonokulturen sind auch in Pleinfeld schon bald Geschichte. Im Pleinfelder Gemeindewald kommen keine Spritzmittel zum Einsatz, weswegen vom Bund im vergangenen Jahr auch eine **Nachhaltigkeitsprämie** in Höhe von 30.000 Euro eingegangen ist. „Der Wald ist wichtig für uns“, fasste Kraus zum Abschluss seines Berichts zusammen.

Wir begrüßen den notwendigen Umbau unseres Gemeindewaldes mit klimatoleranten Mischbeständen und unterstützen den Revierförster bei seinem Vorhaben, insbesondere hinsichtlich Nachhaltigkeit.



Felix Michahelles

## Anfragen & Sonstiges

### Kein grünes Licht für Badeinsel auf Pleinfelder Seeseite

Auf der Pleinfelder Seeseite fehlt eine Badeinsel. **Felix Michahelles** hat daher schon im letzten Sommer nachgefragt, ob eine Errichtung möglich ist. Das wäre eine schöne Bereicherung für die Einheimischen und unsere Touristen. Der Sommer steht vor der Tür, daher hat Felix Michahelles erneut nachgefragt. Der Bürgermeister antwortete, dass aus statischen Gründen wegen einer Windschneise eine Errichtung der Badeinsel auf der Pleinfelder Seeseite nicht möglich sei. Ein Schriftverkehr zu den genauen Hintergründen scheint nicht vorzuliegen. Daher werden wir nochmal beim Zweckverband Brombachsee nachhaken.



Astrid Weiße

## Zukunftsklausur: Kita-Versorgung in Pleinfeld

Lange haben wir darauf gewartet: Nun hat sich der Gemeinderat zur Klausurtagung getroffen. Hauptthema war die Kita-Versorgung für die Zukunft mit Referenten aus dem Gemeindetag und der Bezirksregierung. Als Gemeinderat wollen wir auf jeden Fall drei Ziele anstreben:

1. Kindergarten- bzw. Krippenplatz für alle, die es möchten
2. Pluralismus, d. h. mindestens zwei Träger
3. Berücksichtigung der elterlichen Interessen.

Weitere Leitlinien sollen in einem Arbeitskreis ausgearbeitet werden.

Wir finden: Es war ein spannender Klausurtag mit einem **guten Ergebnis** für unsere Gemeinde.

## Am Rande notiert: Haushaltsreste genehmigt

Formell wurden für das Jahr 2020 die Haushaltseinnahmereste und -ausgaben genehmigt. Das Haushaltsjahr 2020 wird voraussichtlich einen ungedeckten Betrag von 441 Tausend Euro aufweisen.



Kontakt SPD-Fraktion  
Bernhard Endres (Vorsitzender)  
[bernhard.endres@gmail.com](mailto:bernhard.endres@gmail.com)